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大阪府河川周辺地域の環境保全等審議会  

会長 養父 志乃夫   

 

安威川ダムの自然環境保全対策等について（答申） 

 

平成２５年２月２７日付、河ダ砂第１１２７号で諮問のあった標記について、下記

のとおり答申します。 

 

記 

 

１． 安威川ダムの環境改善容量の活用方法について、下流河川環境の保全のため、

フラッシュ放流を行うことが有効であり、河川の安全面を考慮すると、現時点

で想定される効果を総合的に審議した結果、検討されている内容が概ね妥当と

考える。 

ただし、その運用にあたっては、ダム完成後の下流河川の維持管理に努める

とともに、モニタリングを適正に継続実施し、より安威川の河川環境に適した

方法を引き続き検討すること。 

 

 


